

Deutsche Leitkultur beißt zu

So sieht es aus, wenn die CSU die deutsche Leitkultur zum Gesetz machen will!

Erklärung zu den Übergriffen der Polizei bei der Demonstration gegen das Integrationsgesetz

Was die deutsche Leitkultur in der Praxis heißt, zeigt sich auf der Demonstration gegen das sogenannte bayerische Integrationsgesetz am 22.10.2016 in München. Bereits vor Beginn der Demo fanden rassistische Polizeikontrollen der Geflüchteten statt. Nachdem im Verlaufe der Demonstration bereits Jugendliche durch die Polizei angegriffen und mit deren Schlagstock bedacht wurden, wurden am Ende der Demonstration jugendliche Antifaschisten - unter dem Vorwand willkürlicher, konstruierter Vorwürfe - von Greiftruppen der Polizei verhaftet. Das ist das, was die CSU für die vorsieht, die nicht "ungeteilt loyal" sind zu Deutschland. Das ist das, was die bekommen, die sich nicht zum "Diener" machen lassen werden. So sieht sie aus, die Fratze der deutschen Leitkultur!

So muss es nicht weitergehen, denn wer die Leitkultur durch Gewalt versucht, zu erzwingen, der wird es gegen den organisierten Widerstand nicht weit bringen. Nehmen wir die Sache selbst in die Hand: Völkerfreundschaft statt Staatswillkür!

Solid Ingolstadt

SJD Die Falken LV Bayern

FDJ

Jugendaktionsausschuss-Notstand der Republik

[24MMJOURNALISM](#)

[Süddeutsche Zeitung](#)